



POCHINA TWITER

## PENYESUAIAN ATURAN KEDATANGAN WISATAWAN DI TIONGGOK

Tiongkok menerapkan sejumlah langkah yang disesuaikan berkaitan dengan COVID-19 untuk wisatawan yang datang mulai Jumat (11/11), yaitu tindakan pemutus arus untuk penerbangan masuk dibatalkan, waktu karantina dipotong menjadi 5 hari karantina terpusat + 3 hari karantina rumah serta persyaratan tes pra-keberangkatan dipotong dari dua kali dalam 48 jam menjadi sekali.

# Petani Yaman Pilih Bertanam Tanaman Narkotika untuk Bertahan Hidup

Petani dapat memperoleh pendapatan tiga kali lipat daripada hasil panen tanaman lain.

**SANAA (IM)** - Petani mengeringkan air tanah lebih dalam di sekitar ibu kota Yaman. Mereka membuang tanah untuk menanam khat yang merupakan daun hijau narkotika yang mendominasi kehidupan di negara itu.

Mengunyah khat adalah hobi nasional dan permintaan tinggi adalah salah satu dari sedikit kepastian di negara ini.

Yaman telah terkoyak oleh perang tujuh tahun yang telah menghancurkan ekonomi dan menyebabkan krisis kemanusiaan yang mengerikan sehingga menyebabkan jutaan orang menghadapi kelaparan.

Dengan menanam khat, petani dapat memperoleh pendapatan tiga kali lipat daripada hasil panen tanaman lain-

nya, tetapi arus kas yang stabil datang dengan harga yang mahal. Tanaman yang rasanya pahit itu membutuhkan irigasi sumur dalam dan penggunaan air yang tidak proporsional, memperburuk masalah kelangkaan air di Yaman.

Konflik telah menghancurkan infrastruktur air, meninggalkan jutaan orang tanpa air bersih untuk minum atau bercocok tanam.

Sistem pertanian tradisional bertingkat telah diabaikan padahal digunakan sebagai sumber makanan dan mata pencaharian di negara Semenanjung Arab yang gersang dan bergunung-gunung.

Petani di Al-Haweri dan Bait al-Dhafif, desa di luar ibu kota Sanaa, tempat buah-buahan dan biji-bijian dibudi-

dayakan, sekarang menanam khat. Kebuh tanaman yang dibebaskan negara termasuk kategori teh ini dibangun dari tanah yang digali dari ladang yang ada, meninggalkan tanah kosong berupa lubang besar.

Dengan ketidakpastian perang, budidaya khat memiliki keuntungan, hanya membutuhkan waktu beberapa bulan untuk mencapai panen. Bandingkan dengan pohon buah-buahan membutuhkan waktu tiga hingga lima tahun.

Selain itu, tanaman khat bisa dipanen beberapa kali dalam setahun. Sedangkan buah-buahan dipanen hanya satu kali dalam setahun.

Tapi, menurut Bank Dunia pada Agustus, perubahan iklim membuat curah hujan Yaman kurang dapat diandalkan. Akuifer cekungan Sanaa dikeringkan dengan cepat.

Petani di al-Haweri mengatakan, mereka mengebor

550 meter untuk mencapai air tanah saat berada di Bait al-Dhafif. Mereka mengatakan, harus jauh menggali ke kedalaman 1.000 meter.

Beberapa tahun terakhir terlihat kekeringan di Yaman diselingi dengan hujan lebat, menyebabkan banjir bandang yang tidak mengesi akuifer. Satu laporan baru-baru ini memprediksi bahwa Mediterania Timur dan Timur Tengah akan mengalami kenaikan suhu hampir dua kali lebih cepat dari rata-rata global, dengan pemanasan keseluruhan hingga lima derajat Celcius atau lebih pada akhir abad ini.

Laporan yang disiapkan oleh The Cyprus Institute akan dipresentasikan pada konferensi iklim PBB para pemimpin dunia yang saat ini diadakan di Mesir atau COP27.

"Karena kurangnya hujan dan surutnya sumur, semua (pertanian) mengering," kata Khaled Measer, seorang pet-

ani di Bait al-Dhafif saat dia berdiri di kebun anggurnya yang kering, satu-satunya yang tersisa dari pertanian anggur pertanian mengesankan.

"Semuanya sudah berakhir," kata Measer.

Beberapa petani seperti Yahya al-Yazidi masih berusaha mempertahankan dan menyelamatkan tanaman pangan di negara dengan 80 persen dari 30 juta penduduknya bergantung pada bantuan. Dia pun mengakui butuh bantuan juga.

Yazidi menanam gandum dan sayuran. Sumurnya baru-baru ini mengering di kedalaman 320 meter. Dia meminta izin dari pihak berwenang untuk menggali lebih dalam.

"Saya punya tanaman, dan rumah kaca dengan ventimom dan tomat yang membutuhkan air setiap dua hari. Tanaman, seperti yang Anda lihat, setengah matang. Perlu air," kata Yazidi. ● tom

## Inggris Telah Membekukan Lebih dari Rp321 Triliun Aset Rusia

**LONDON(IM)**- Pemerintah Inggris mengatakan pihaknya telah membekukan aset senilai lebih dari 18 miliar pound atau sekitar Rp321 triliun yang dimiliki oleh oligarki Rusia, individu dan bisnis lain yang dikenai sanksi atas invasi Moskow ke Ukraina. Ini menjadikan Rusia sebagai negara yang paling terkena dampak dari sanksi Inggris, menggantikan Libya dan Iran. "Rusia telah mengambil alih Libya dan Iran untuk menjadi negara yang paling terkena (dampak) sanksi Inggris," kata Kantor Penerapan Sanksi Keuangan (OFSI), bagian dari Kementerian Keuangan, dalam laporan tahunannya seperti dikutip dari Reuters, Kamis (10/11).

Aset Rusia yang dibekukan adalah 6 miliar pound (Rp107 triliun) lebih banyak dari jumlah yang dilaporkan di semua rezim sanksi Inggris lainnya. Miliarder Rusia Roman Abramovich dan pengusaha Mikhail Fridman termasuk di antara mereka yang dikenai sanksi tahun ini, bersama dengan Presiden Vladimir Putin, keluarga dan komandan militernya.

Aset yang dibekukan adalah kombinasi kepemilikan saham di perusahaan dan uang tunai yang

disimpan di rekening bank. Itu tidak termasuk aset fisik seperti real estat, kapal pesiar, atau aset yang disimpan di Crown Dependencies seperti Guernsey dan Jersey.

Pemerintah Inggris telah memberikan sanksi 95% dari ekspor Rusia ke negara itu dan semua impor minyak serta gas Rusia akan berhenti pada akhir tahun. "Kami telah memberlakukan sanksi paling berat yang pernah ada terhadap Rusia dan itu melumpuhkan mesin perang mereka," kata Andrew Griffith, seorang menteri junior pemerintah di Departemen Keuangan dalam sebuah pernyataan.

Inggris sejauh ini telah memberikan sanksi kepada lebih dari 1.200 individu termasuk pengusaha terkenal dan politisi terkemuka serta lebih dari 120 entitas di Rusia. Para pejabat mengatakan sanksi Barat berarti menipisnya persediaan suku cadang untuk industri otomotif, dengan mobil-mobil baru seperti model Lada terbaru diproduksi tanpa airbag atau rem anti-lock.

Sementara itu perusahaan kedirgantaraan Rusia melucuti pesawatnya untuk suku cadang dan menggunakan semikonduktor dalam peralatan dapur di tank era Soviet. ● gul

## Ukraina Klaim Lebih dari 700 Tentara Rusia Tewas dalam Sehari

**KIEV(IM)**- Militer Ukraina mengklaim bahwa lebih dari 700 tentara Rusia tewas dalam perang satu hari. Dalam sebuah postingan di Facebook pada Selasa, Staf Umum Angkatan Bersenjata Ukraina mengatakan bahwa total 710 tentara Rusia telah dimusnahkan.

Ukraina mengatakan bahwa sejumlah besar tentara Rusia tewas di wilayah Donetsk. Kerugian terbesar dikatakan berada di dekat kota Avdiivka dan di Bakhmur, yang telah diperjuangkan oleh pasukan Rusia selama berbulan-bulan.

Ukraina juga mengklaim menghancurkan 15 tank Rusia, 24 kendaraan lapis baja, 9 sistem artileri, 4 drone taktis, 1 sistem anti pesawat dan 1 pesawat pada hari Selasa seperti dikutip dari Newsweek, Kamis (10/11). Newsweek belum memverifikasi secara independen salah satu angka yang disebutkan oleh Ukraina.

Sementara itu, Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengatakan pertempuran di Donetsk, yang diklaim oleh Presiden Rusia Vladimir Putin telah dicapai untuk Rusia pada bulan September, sebagai "sangat sulit" pada hari Selasa.

Dia mengatakan bahwa militer Rusia terus mendorong untuk merebut seluruh wilayah meskipun pasukannya sendiri menderita kerugian "sangat" besar.

"Aktivitas penjajah di sana tetap pada tingkat yang sangat tinggi — puluhan serangan setiap hari," kata Zelensky dalam pidatonya. "Mereka menderita kerugian yang sangat besar, tetapi perintah mereka tidak berubah — untuk mencapai perbatasan administratif wilayah Donetsk. Kami tidak menyerahkan satu sentimeter pun tanah kami di sana," imbuhnya.

Menurut laporan dari Institute for the Study of War (ISW), yang mengutip media Rusia dan postingan Telegram, perlawanan berarti Ukraina baru-baru ini terhadap militer Rusia membuat sedikit atau tidak ada kemajuan di garis depan Donetsk.

Laporan ISW juga mengklaim bahwa korban Rusia di beberapa bagian wilayah itu "jauh lebih parah" daripada apa yang militer Rusia bersedia ungkapkan.

Pada hari Senin, sebuah surat yang konon dari Brigade Infanteri Angkatan Laut Pengawal ke-155 Rusia mengklaim bahwa sekitar 300 anggota unit tersebut

hilang minggu lalu — termasuk mereka yang tewas, terluka, dan hilang — dalam serangan yang "tidak dapat dipahami" di desa Pavlivka, Donetsk.

"Komando distrik bersama (komandan brigade) menyembunyikan ini, karena takut pertanggungjawaban," klaim surat itu.

Pejabat Rusia membantah klaim tersebut, mendorong Zelensky untuk menegaskan bahwa wilayah tersebut "dikotori" dengan mayat tentara Rusia dan menuduh Moscow memerintahkan pejabat untuk "berbohong" tentang situasi tersebut.

Ukraina mengklaim bahwa setidaknya 77.170 tentara Rusia telah tewas sejak invasi dimulai pada 24 Februari lalu. Rusia jarang mengumumkan secara terbuka angka kematian pasukannya, sementara yang telah dibebaskan jauh lebih rendah dari perkiraan Ukraina.

Pada bulan September, Menteri Pertahanan Rusia Sergei Shoigu mengklaim bahwa Ukraina mengklaim bahwa 5.937 tentara Rusia telah tewas sejak awal perang, menurut Reuters. Ukraina mengklaim telah membunuh lebih dari 55.000 tentara Rusia pada saat itu. ● ans



POCHINA TWITER

## PERINGATAN KE-73 TAHUN ANGKATAN UDARA PLA

Jumat (11/11) menandai peringatan ke-73 berdirinya Angkatan Udara PLA. Secara resmi didirikan pada 11 November 1949, Angkatan Udara PLA telah memberikan kontribusi bersejarah untuk menjaga kedaulatan, keamanan, dan pembangunan nasional Tiongkok.

## Arab Saudi Eksekusi Mati 2 Pria Atas Kasus Narkotika

**RIYADH(IM)**- Otoritas Arab Saudi telah mengeksekusi mati dua warga negara Pakistan yang divonis bersalah atas penyelundupan heroin ke wilayah kerajaan tersebut. Ini menjadi eksekusi mati pertama yang dilakukan otoritas Saudi terkait kasus narkotika selama nyaris tiga tahun terakhir, atau sejak tahun 2020 lalu.

Seperti dilansir AFP, Jumat (11/11), laporan kantor berita Saudi Press Agency (SPA) menyebut eksekusi mati terhadap dua warga Pakistan itu dilakukan di wilayah Riyadh pada Kamis (10/11) waktu setempat. "(Eksekusi mati) itu menunjukkan kegigihan pemerintah untuk memerangi semua jenis narkotika karena bahaya besar yang ditimbulkan pada individu dan masyarakat," demikian laporan SPA.

Laporan SPA itu tidak menyebutkan secara detail soal cara eksekusi mati dilakukan. Namun, Saudi diketahui kerap melakukan eksekusi mati dengan cara pemenggalan kepala.

Eksekusi mati itu menuai kritikan organisasi HAM internasional, Amnesty International, yang menyebutnya bertentangan dengan moratorium hukuman mati untuk kasus narkotika yang diumumkan pada Januari 2021. "Peningkatan mencolok dalam

penggunaan hukuman mati di negara tersebut sepanjang tahun ini mengungkap wajah sebenarnya otoritas Saudi yang disembunyikan di balik apa yang disebut agenda reformasi progresif, yang mereka tunjukkan ke dunia," kata Pelaksana Tugas (Plt) Wakil Direktur Amnesty untuk Timur Tengah dan Afrika Timur, Diana Semaan.

Sebelumnya pada Maret lalu, Saudi memicu kemarahan internasional ketika melakukan eksekusi mati terhadap 81 orang dalam satu hari, terkait kasus terorisme. Menurut penghitungan AFP, sejauh ini sudah 128 eksekusi mati yang dilakukan otoritas Saudi. Angka itu nyaris mencapai dua kali lipat dibandingkan tahun lalu, saat 69 eksekusi mati dilakukan otoritas Saudi.

Sementara untuk tahun 2020 dilaporkan ada 27 eksekusi mati dan tahun 2019 ada 187 eksekusi mati di Saudi. Sebelum eksekusi mati untuk kasus narkotika diumumkan pada Kamis (10/11) waktu setempat, menurut data AFP tidak ada eksekusi mati untuk kasus narkotika yang dilakukan otoritas Saudi sejak Januari 2020.

Moratorium hukuman mati untuk kasus narkotika kemudian diumumkan komisi HAM Saudi sejak Januari 2021. ● gul

## Uni Eropa Jatuhkan Sanksi pada 19 Pejabat Myanmar

**BRUSSELS(IM)** - Uni Eropa (UE) memberlakukan sanksi terhadap beberapa pejabat senior dan perwira Angkatan Bersenjata di Myanmar.

UE berpendapat, pengambilalihan militer tahun lalu memicu kekerasan yang mengancam akan mengacaukan bagian lain Asia Tenggara. UE membekukan aset 19 orang — termasuk Menteri Investasi dan Hubungan Ekonomi Luar Negeri Kan Zaw dan ketua mahkamah agung Myanmar, petinggi militer dan pebisnis yang terkait dengan angkatan bersenjata — dan melarang mereka bepergian di Eropa.

Blok benua 27 negara itu juga membekukan aset Dewan Administrasi Negara Myanmar di Eropa. Markas besar Uni Eropa mengatakan dalam sebuah pernyataan, bahwa SAC, yang didirikan pada Februari 2021 setelah kudeta militer, "bertanggung jawab atas kebijakan dan kegiatan yang merusak demokrasi dan supremasi hukum". Myanmar berada di bawah pemerintahan militer yang ketat selama lima dekade, yang menyebabkan isolasi dan sanksi internasional.

Ketika para jenderal melongkarkan cengkeraman mereka, Aung San Suu Kyi menjadi pemimpin dalam pemilu 2015 dan masyarakat internasional melongkarkan sebagian besar sanksi dan meningkatkan investasi. Tapi itu berakhir pada 1 Februari 2021, ketika Angkatan Bersenjata melancarkan kudeta setelah memperebutkan hasil pemilihan November 2020, yang dimenangkan secara besar-besaran oleh partai Liga Nasional untuk Demokrasi pimpinan Aung San Suu Kyi.

Pengambilalihan itu disambut dengan oposisi publik besar-besaran, yang sejak itu berubah menjadi perlawanan bersenjata. "Uni Eropa sangat prihatin dengan eskalasi kekerasan yang terus berlanjut dan evolusi menuju konflik berlarut-larut yang telah menyebar ke seluruh negeri dan memiliki implikasi regional," kata pernyataan itu.

Uni Eropa bersumpah untuk berusaha membawa ke pengadilan semua yang bertanggung jawab atas pelanggaran hak asasi manusia, kejahatan perang dan kejahatan terhadap kemanusiaan yang dilakukan sejak kudeta. Sanksi baru berarti bahwa total 84 orang dan 11 "entitas" seperti lembaga, perusahaan atau organisasi sekarang menjadi sasaran UE.

Blok tersebut juga memberlakukan embargo senjata, serta larangan peralatan yang dapat digunakan untuk repressi internal atau untuk memantau komunikasi. ● ans

## Industri Klub Malam di Inggris Akan Hilang pada 2030 Imbas Mahalnya Biaya Hidup dan Krisis Energi

**LONDON(IM)**- Inggris kemungkinan akan kehilangan semua klub malamnya pada 2030, seiring mahalnya biaya hidup dan krisis energi.

Menurut Asosiasi Industri Waktu Malam (NITIA), 123 klub malam tutup dalam periode 9 bulan, yakni pada periode Desember 2021 hingga September 2022.

Jika dilihat, ini sama dengan sebuah tempat hiburan yang hilang setiap dua hari.

Dikutip dari laman Rusia Today, Jumat (11/11), saat ini hanya ada 1.068 klub malam yang tersisa di negara tersebut.

"Angka-angka menunjukkan bahwa jika tingkat penurunan (penutupan) tidak dihentikan, tidak akan ada klub malam yang tersisa di Inggris pada tahun 2030," kata The Times.

Karena saat ini negara itu tengah berjuang melawan biaya hidup dan krisis energi yang telah diperburuk oleh sanksi terhadap Rusia dan penurunan pasokan energi Rusia ke Eropa, maka pengeluaran di klub malam turun mencapai 15 persen pada tahun ini.

Menurut angka NITIA, ini terjadi karena biaya melonjak lebih dari 30 persen.

Pada Rabu lalu, organisasi tersebut menuduh pemerintah Inggris mengabaikan pentingnya ekonomi malam hari.

Industri hiburan malam mampu menarik lebih dari 300 juta turis per tahun, menghasilkan pendapatan lebih dari 112 miliar pound-

**PERINGATAN DAN PENGUMUMAN MEREK DAGANG**

Untuk dan atas nama Kilen Kami **PT.PUTERA PAMBOAN GABE** selanjutnya disebut sebagai **"PEMILIK LISENSI TERDAFTAR"** dalam hal ini memiliki domisili hukum di alamat kantor konsultan hukum dan Kekayaan intelektual **Frans Partner & Rekan** selaku kuasa Hukumnya yang beralamat di Karindir Building, Lantai 2 nomor 7, Jalan Palmerah Selatan, Gelora, Tanah Abang, Jakarta Barat, dengan ini memberitahukan kepada masyarakat, para pemilik toko online, toko offline, department store serta konsumen pada umumnya, hal-hal sebagai berikut:

- PEMILIK LISENSI TERDAFTAR** adalah pemilik lisensi resmi
- COLLARCH AMICE AMICE** dengan nomor pendaftaran IDM001000291 kelas 5 suplemen makanan obat berbasis kolagen dan lain sebagainya
- W.DRESSROOM** dengan nomor pendaftaran IDM001000291 kelas 3, untuk jenis barang Wangi-wangian dan lain sebagainya
- RAIP RAIP R 3** dengan nomor pendaftaran IDM00096826 kelas 3, untuk jenis barang Bahan-bahan untuk perawatan rambut dan lain sebagainya
- ANACOLLY CORIKO** dengan nomor pendaftaran IDM00097131 kelas 5, untuk jenis barang suplemen makanan obat berbasis kolagen dan lain sebagainya
- SAPPUN** dengan nomor pendaftaran IDM00066905 kelas 25 untuk jenis barang "Sepatu sandal yang semuanya dapat diakses dalam Pangkalan Data Kekayaan Intelektual Direktorat Merek dan Indikasi Geografis
- KITSLIMY +BeaudeLab** dengan nomor pendaftaran IDM001018995 kelas 5 untuk jenis barang "suplemen makanan obat berbasis kolagen, suplemen diet dan lain sebagainya yang semuanya dapat diakses dalam Pangkalan Data Kekayaan Intelektual Direktorat Merek dan Indikasi Geografis
- Bahwa sesuai dengan Pasal 1 ayat 5 Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2016 Tentang Merek dan Indikasi Geografis, disebutkan bahwa sebagai pemegang "hak eksklusif yang diberikan oleh negara kepada pemilik Merek yang terdaftar untuk jangka waktu tertentu dengan menggunakan sendiri Merek tersebut atau memberikan izin kepada pihak lain untuk menggunakan merek" dan melalui Pengumuman ini **PEMILIK MEREK TERDAFTAR** melarang Pihak lain tanpa persetujuan **PEMILIK MEREK TERDAFTAR** menjual, melakukan produksi, mengimpor, menyediakan tempat untuk dijual atau menyerahkan yang menggunakan Merek Terdaftar (selanjutnya disebut "Kegiatan yang Dilarang");
- Bahwa berdasarkan point 2 (dua), Berdasarkan hal tersebut diatas, kami memberikan peringatan selama jangka waktu 7 hari dan merupakan peringatan terakhir, dari tanggal pengumuman ini (selanjutnya disebut "jangka waktu"), segera mengakhiri kegiatan yang dilarang atas pemakaian merek pada point 2 diatas.
- Apabila setelah jangka waktu tersebut, kami menemukan "Kegiatan yang dilarang" dilakukan oleh Toko offline, Toko online atau toko online yang menyediakan lapak penjualan Merek tersebut diatas maka kami akan menempuh langkah-langkah hukum perdata dan/atau Pidana, terhadap Pihak-pihak yang melakukan "Kegiatan yang dilarang" tersebut yang berdasarkan Pasal 100 ayat 1 Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2016 Tentang Merek dan Indikasi Geografis dengan Hukum Pidana penjara paling lama 5 (lima) tahun dan/atau pidana denda paling banyak Rp2.000.000.000,00 (dua miliar rupiah).

Jakarta, 12 November 2022  
**KUASA HUKUM PT.PUTERA PAMBOAN GABE**  
**FRANS PATENT & REKAN**  
 Ttd  
**FRANS JANTUAS.H**